

まちかどホットライン

2/26 水 自衛隊入隊予定者を激励

4月から陸上自衛隊に入隊する藤田力輝さん（大嶺町在住）、藤井聖也さん（美東町在住）、折出亜実さん（美東町在住）、野口愛梨さん（大嶺町在住）の4人が市役所を訪れ、西岡市長に入隊を報告しました。

藤田さん、藤井さんは愛媛県の松山駐屯地に、折出さんは東京都の朝霞駐屯地に、野口さんは滋賀県の大津駐屯地に赴任します。

4人の決意を聞いた西岡市長は、「自衛隊への国民の信頼や期待は日々大きくなっています。故郷の期待に応えられる立派な自衛隊員として、我が国の将来を支える存在になってください。」と激励しました。



左から、折出さん、藤井さん、西岡市長、藤田さん、野口さん

市政 Topics

2/23 祝 秋吉台山焼きを実施

9時30分の号砲を合図に約1,138haの秋吉台の枯れ草に火がつけられるとカルスト台地は炎と煙で包まれました。

この山焼きにより、黒く焼けた秋吉台は、5月ごろには新しく草花が芽吹き、新緑の草原へと変化します。



3/6 金 山口県産業ドローン協会と災害協定を締結しました

山口県産業ドローン協会（藤井光秀会長）と、災害時の支援活動に関する協定を締結しました。

この協定は、災害発生時に、市の要請により同会からドローン及び操縦者（協会会員）を派遣していただき、被災状況の収集や、被災者の搜索、救援物資の運搬等の支援活動を行っていただくものです。

調印式で、藤井会長は「災害時には市と連携し協力していきたい」と述べられました。



左から藤井会長、西岡市長

3/13 金 山口県美祢市産の東アジア初「最古のハチ化石」の発表

1987年12月から1990年2月末まで行われた国道435号線の道路に係る化石調査の際に発見されたハチの化石は約30年の時を越えて、2020年1月1日に日本古生物学会発行の国際誌「Paleontological Research」にて山口県美祢市から産出した起源的ハチ類の新種記載論文として発表されました。

このハチ化石は三畳紀の原始的なハチ類（マディゲラ属）であり、この仲間はキルギス共和国からのみ発見、報告されていましたが、今回新たに美祢層群から発見されたことにより、美祢層群は世界でも2例目の産地となりました。



暮らして美祢

～スポーツ少年団編～



美祢のスポーツ少年団の一覧はこれ

小学生の男女ならどこでも入団できるんだよ

活動場所に活動曜日と時間がのっているから

これには団体名や競技種名

団体	活動曜日	主な活動場所	主な活動曜日
1 豊原ジュニアスポーツ少年団	サッカー	川原多目的広場	土・日曜日
2 豊原ジュニアスポーツ少年団	サッカー	豊原小学校運動場	土・日曜日
3 豊原ジュニアスポーツ少年団	サッカー	豊原小学校運動場	土・日曜日
4 豊原ジュニアスポーツ少年団	サッカー	豊原小学校運動場	土・日曜日
5 豊原ジュニアスポーツ少年団	サッカー	豊原小学校運動場	土・日曜日
6 豊原ジュニアスポーツ少年団	サッカー	豊原小学校運動場	土・日曜日
7 豊原ジュニアスポーツ少年団	サッカー	豊原小学校運動場	土・日曜日
8 豊原ジュニアスポーツ少年団	サッカー	豊原小学校運動場	土・日曜日
9 豊原ジュニアスポーツ少年団	サッカー	豊原小学校運動場	土・日曜日
10 豊原ジュニアスポーツ少年団	サッカー	豊原小学校運動場	土・日曜日
11 大瀬サッカー少年団	サッカー	大瀬小学校運動場	土・日曜日
12 大瀬サッカー少年団	サッカー	大瀬小学校運動場	土・日曜日
13 大瀬サッカー少年団	サッカー	大瀬小学校運動場	土・日曜日
14 大瀬サッカー少年団	サッカー	大瀬小学校運動場	土・日曜日
15 大瀬サッカー少年団	サッカー	大瀬小学校運動場	土・日曜日
16 大瀬サッカー少年団	サッカー	大瀬小学校運動場	土・日曜日
17 大瀬サッカー少年団	サッカー	大瀬小学校運動場	土・日曜日
18 大瀬サッカー少年団	サッカー	大瀬小学校運動場	土・日曜日
19 大瀬サッカー少年団	サッカー	大瀬小学校運動場	土・日曜日
20 大瀬サッカー少年団	サッカー	大瀬小学校運動場	土・日曜日

活動場所にいけないのなら生涯学習スポーツ推進課まで電話してください

生涯学習スポーツ推進課内
0837-52-5261

責任者と連絡取れるようにするよ

